Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 41 m2
Référence n933
Prix 200 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice - fleurs/f. Grosso : dans une résidence en retrait et au calme du boulevard
frangois grosso, un joli 2 pieces en dernier étage avec terrasse exposée sud.
Composé d'une entrée, d'un séjour lumineux avec cuisine américaine aménagée et
équipée donnant sur une terrasse ensoleillée, d'une chambre, ainsi que d'une salle
d'eau avec wc. lI'ensemble offre un cadre de vie agréable, calme et baigné de
lumiere. Situé au 3eme et dernier étage d'un immeuble sans ascenseur, cet
appartement est vendu loué dans le cadre d'un bail meublé avec un locataire

sérieux en place. Idéal pour un investissement ...

NICE - FLEURS/F. GROSSO: In a quiet, secluded residence off Boulevard Frangois
Grosso, a charming one-bedroom apartment on the top floor with a south-facing
terrace. It comprises an entrance hall, a bright living room with an open-plan fitted
and equipped kitchen opening onto a sunny terrace, a bedroom, and a shower
room with WC. The apartment offers a pleasant, peaceful, and light-filled living
environment. Located on the 3rd and top floor of a building without a lift, this
apartment is being sold with a tenant in place under a furnished lease with a reliable

tenant. Ideal for a secure ...

ERA GAMBETTA
33 boulevard gambetta - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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